
Le ministre cubain satisfait des
liens avec la Chine
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La Havane, 27 nov. (RHC) Le ministre cubain de l'Économie, Alejandro Gil, a exprimé aujourd'hui sa
satisfaction devant le renforcement des liens de Cuba avec la Chine, réitéré lors de sa récente visite du
gouvernement dans ce pays asiatique.

Une note publiée dans le quotidien Granma ce dimanche, ajoute que le séjour du président cubain Miguel
Díaz-Canel en Chine les 25 et 26 Novembre, a constitué un nouveau point de départ, et une relance des
relations avec le géant asiatique.

Le vice-premier ministre cubain a déclaré à la presse, à la fin de la visite de la délégation cubaine, qu'il
s'agissait de résultats très positifs dans le cadre d'une conversation transparente.

Il a révélé la signature de 12 instruments juridiques, y compris les aspects liés à la réouverture de
nouveaux financements.



Le ministre de l'Économie et de la Planification a souligné que ces réouvertures sont fondamentalement
associées à l'investissement du moderne Dock flottant, arrivé à Cuba en 2019, et qui sera une importante
source de revenus en devises pour l'économie en fournissant un service aux navires transitant par cette
zone des Caraïbes.

Cet investissement est pratiquement achevé, a-t-il dit, mais certains ajustements étaient en attente, et
grâce à cette visite, des progrès seront réalisés dans son achèvement.

Le ministre a également évoqué le programme de modernisation de la presse, qui constitue également un
crédit important de la Chine, lorsqu'il a été convenu de prendre des mesures en vue de sa mise en
œuvre.

Il s'agit de deux investissements dont le degré d'avancement est important et, à la suite des discussions,
il a été convenu de finaliser certains aspects afin de mener à bien les deux investissements.

Des progrès ont également été réalisés dans d'autres investissements très importants pour l'économie de
l'île, comme le parc éolien de Herradura, situé au nord de la province orientale de Las Tunas, et un parc
solaire photovoltaïque de plus de 100 mégawatts.

Il existe également deux usines de biopesticides, l'une à La Havane et l'autre à Villa Clara, ainsi qu'une
autre qui doit encore démarrer dans la province de Granma.

Les premiers sont des investissements qui sont à un stade avancé d'exécution, et là nous avons convenu
de rapprocher un peu plus les positions des deux parties, de rechercher une plus grande flexibilité en
termes de financement qui permettrait de faire passer ces investissements à la phase d'achèvement ou à
un stade plus avancé.

Dans le cadre des entretiens avec le président chinois Xi Jinping, le ministre a annoncé un don de Beijing
à Cuba de l'ordre de 100 millions de dollars, destiné aux priorités de l'île.

La question de la dette avec la Chine, un fournisseur très important pour l'économie cubaine, a
également été abordée.

Le président cubain a invité les entreprises chinoises à réaliser des investissements directs à Cuba, alors
que la nation asiatique est très présente en Amérique latine.
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